

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 05.02.2015

Top 5 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister informiert:

- Investitionen zum Ende des letzten Jahres wurden noch getätigt. Dazu gehörte auch die Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED.
- Die Straßenlampen an der großen Ampelkreuzung im Gewerbegebiet und im Ortseingang Upahl leuchten noch nicht. Schäden werden behoben.
- Der Teich in Blieschendorf wurde ausgebaggert und ein Zaun aufgestellt. Jetzt muss noch der Überlauf des Teiches in Angriff genommen werden.